

Concluyen las IX Jornadas Interculturales organizadas por Lugarsur

Se han desarrollado esta semana con la colaboración del Consistorio prieguense

Laura Serrano Sánchez

Sábado 24 de marzo de 2012 - 00:39



Bajo el título “Convivencia entre culturas, nuevos retos y cooperación, se han celebrado durante esta semana las novenas Jornadas Interculturales organizadas conjuntamente por la Asociación Humanitaria de Solidaridad y Apoyo al Inmigrante, Lugarsur.

Unas jornadas que se inauguraban este pasado lunes, en la sede del Centro de Recursos de Voluntariado, cuya apertura contó con la presencia de la Alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos, quién recordaba el trabajo que el consistorio prieguense lleva realizando durante muchos años en relación a la interculturalidad. Un ejemplo de este trabajo es, según apuntó Ceballos, la

existencia de mediadores interculturales, la puesta en marcha del comedor de inmigrantes o la colaboración en materia de inmigración a través de Lugarsur.

Por su parte la presidenta de Lugarsur, M^a Carmen Mérida, destacaba la apuesta que este año se ha realizado por la Cooperación, realizando obras en los países de origen de los inmigrantes para mejorar de esta manera su calidad de vida.

En este sentido, Mérida, daba a conocer los proyectos que ya se han hecho realidad en la aldea de Bokaga, en Camerún, gracias a la labor de lugarsur y a las subvenciones recibidas por distintas instituciones, entre ellas, el Ayuntamiento de Priego. La presidenta de Lugarsur, explicó que a día de hoy, esta aldea de Camerún cuenta con tres pozos de agua y una escuela, que han mejorado de manera notoria las condiciones de vida de sus habitantes. Aunque como indicó M^a Carmen Mérida todavía queda mucho por hacer, de ahí la necesidad de sensibilizar a los ciudadanos para que tomen conciencia de la falta de recursos que existe en estas zonas.

Por último tomaba la palabra, Alex Djeumo, Mediador intercultural y voluntario de Lugarsur, quién desarrolló más extensamente el proyecto de cooperación internacional que bajo el Título, “Atendiendo a la infancia de Bokaga”, ha desarrollado Lugarsur.

Las jornadas interculturales continuaron este viernes con la jornada formativa, a cargo de Rafael Yébenes Almirón, abogado y asesor jurídico de Inmigrantes, que analizó el Real Decreto por el que se aprueba el Reglamento sobre derechos y libertades de los extranjeros en España y su integración social.

Durante la clausura de estas jornadas, se entregaron los premios del certamen de dibujo, relato y cómic, organizado por Lugarsur, cerrándose igualmente la exposición que bajo el título Construcción de un pozo y escuela en Bokaga, se ha mostrado en la 3^a planta del Edificio Palenque.